

Hikumo Uchiha

Wenn zwei Kerle Nachwuchs kregen

Von abgemeldet

Kapitel 8: Wenn Itahchi versucht Deidara zu trösten (zensiert)

Und hier kommt mal wieder ein Kapitel.^^
Es ist aber sehr kurz da es die zensierte Variante ist.
Ich hoffe doch das es diesmal etwas besser ist.
Hab versucht etwas besser drauf einzugehen.^^
Ich glaube sogar das mir das ganz gut gelungen ist.^^
Genug gequatscht viel Spaß damit.^^

~~~~~  
~~~

Kapitel 5 Wenn Itachi versucht Deidara zu trösten

Zwei Wochen waren vergangen seit Pein das Kind weggebracht hatte und Deidara war selbstverständlich immer noch nicht darüber weg. Itachi konnte es allmählich nicht mehr mit ansehen. Er kannte seinen Süßen ja gar nicht so, so betrübt und niedergeschlagen. Er wollte das sein Engel endlich wieder lachte. Und dafür hatte er sich auch etwas einfallen lassen. Zwar hatte Pein einen riesen Aufstand gemacht, aber letzten Endes hatte er ihn überreden können zuzustimmen. Und er hatte sich extra den heutigen Tag dafür ausgesucht weil sie alleine waren.

Es war auch schon alles vorbereitet. Er hatte Frühstück gemacht und überall Rosen und Blütenblätter verteilt. Nun wartete er nur noch das sein Blondschoopf aufwachte. Er wollte ihn wirklich überraschen und hatte deshalb beschlossen ihn nicht zu wecken. Plötzlich hörte er Schritte. Das konnte nur Deidara sein.

Schnell setzte Itachi sich auf einen der Stühle, als auch schon die Tür aufging. Wie vom Blitz getroffen blieb der Blonde, der im Moment nur eine Boxershorts trug, stehen als er die Küche und anschließend Itachi sah. Dann stotterte er:

"I-Itachi? Was? Warum? Wo mit hab ich den das verdient?" fragte der Blonde verwirrt. Itachi stand auf ging auf den Blondem zu und, ... Ging vor diesem auf die Knie.

"Womit du das verdient hast? Ganz einfach. Weil ich dich endlich wieder lachen sehen will und zweitens weil ich dich nun mal über alles liebe und mein ganzes Leben mit dir verbringen will. Und deshalb will ich dir jetzt eine wichtige Frage stellen Dei-chan. Ich frage dich ob du, ..." Itachi griff in seine Hosentasche und holte eine kleine Schattule heraus hielt diese vor Deidara und sprach weiter: "Ich frage dich, willst du mich

heiraten?" endete Itachi schließlich und öffnete die Schattule. Zum Vorschein kam ein silberner Ring. Deidara konnte nicht anders lies sich auf die Knie fallen und umarmte seinen Itachi. Schließlich antwortete er schluchzend:

"Ja! Ja Itachi das will ich." Itachi sog seinen Blonden mit sich hoch. Schließlich steckte er ihm den Ring an.

Deidara schrak für einen Moment zusammen, nachdem Itachi ihn auf die Arme gehoben hatte und ihn nun scheinbar in ihr Schlafzimmer tragen wollte.

Der 21 Jährige wusste sofort, was der Uchiha wollte und ein dreckiges Grinsen legte sich auf die feingeschwungenen Lippen des Blonden...